

# 福原地区 6月 公民館だより

令和6年6月1日  
TEL・FAX 25-2798

## 参加者募集!

### グラウンドゴルフ大会

- ・日時 6月20日(木)午前9時～  
受付 8:30～
  - ・場所 徳良湖グラウンドゴルフ場
  - ・参加費 300円
  - ・申込締切 6月13日(木)
- ※尚、小雨決行。



健康づくり・体づくり事業として  
グラウンドゴルフ大会を行います。  
どなたでもご参加できるので、  
たくさんのご参加お待ちしております。



スティックを持っていない方でも大丈夫です。  
(当日できないと判断した場合は、名木沢生涯  
スポーツ交流センターで輪投げ大会を行います。)

### ふくはら GAKUTO

## 「虫よけトンボとカレーライス」 を作ろう!

- ・日時 6月10日(月) ※運動会の振替休日
  - ・時間 午前9時30分～13時(予定)
  - ・場所 福原地区公民館
  - ・対象 小学生 ※保護者同伴も可
  - ・参加費 無料
  - ・持ち物 エプロン・三角巾・マスク・タオル・水筒
  - ・募集人数 10名
- ★事前申し込みが必要です。  
問合せ等は福原地区公民館まで



## 青少年健全育成福原地区民会議&防犯協会福原支部総会開催

青少年健全育成  
福原地区民会議  
役員

- 会長 加藤 静雄
- 副会長 大内 秀明
- 副会長 伊藤 正一
- 監事 東海林 正
- 監事 本間 正子

(敬称略)

### 《青少年健全育成福原地区民会議》

4月25日(木)、令和6年度青少年健全育成福原地区民会議の総会が、名木沢生涯スポーツ交流センターで行われました。加藤会長のあいさつ後、議事に入り、事業計画、予算及び役員などが全会一致で原案通り承認されました。さわやかあいさつ運動など青少年の健全育成のため、みなさんのご協力をお願いいたします。

### 《防犯協会福原支部》

地区民会議総会后、令和6年度防犯協会福原支部の総会が同センターで行われました。三浦支部長のあいさつ後、議事に入り、全会一致で、事業計画など原案通りに承認されました。

防犯協会福原支部  
役員

- 支部長 三浦 澄夫
  - 副支部長 本間 信行
  - 事務局会計 溝越 清治
  - 事務局会計 大類 富雄
  - 監査 酒井 市太郎
  - 監査 東海林 彰
- (敬称略)

総会前、尾花沢警察署の武田係長より特殊詐欺の被害について話をいただきました。

現金だけではなく、電子マネーでの詐欺も多いとのこと。まだまだ被害が多いようですので、みなさん被害にあわないよう気を付けましょう!



## 寺内まつりで寺内野尻太鼓路上演奏会

5月5日(日)寺内まつりのお祝いと能登半島地震の復興を祈願し、地区内の4か所で寺内野尻太鼓路上演奏会が行われました。

子供たち、そして大人の演奏の後、みんなで花笠踊りを披露し、最後に特別ゲストの加藤皓平さんが演奏しました。地区の方が多く集まり、演奏に耳を傾けていました。

能登半島復興支援金を募り、76,068円になりました。寺内野尻太鼓は、今年結成25周年を迎えました。太鼓と花笠踊りを通した「友だちづくり」を目標に保育園児から小学生、大人まで一緒に活動しています。

練習は毎週日曜日午後7時から8時まで福原小体育館で行っています。興味のある方、是非遊びに来てください。



写真提供  
青野隆一氏

## 芭蕉、清風歴史資料館特別展で研修



福原ふるさと歴史保存会の会員が、5月13日(月)に芭蕉、清風歴史資料館で研修を行いました。資料館では、特別展「日常雑器 用の美」が開催されており、古くから日常使われている雑器に焦点を合わせた展示内容でした。資料館所蔵の甕や壺、この特別展のためにお借りした陶器など、使い込み親しまれてきた今では貴重な品々を、市文化財専門員の大類誠氏より、丁寧に解説していただきました。

安兵衛焼の陶器を目の前にし、昔尾花沢で安兵衛窯が存在していたことなど話を聞き、会員は感心していました。

## 男の料理教室

魚のさばき方を学ぼう!

あじをさばき、刺身、フライを作ります。

☆申込方法 ①電話 ②FAX

○日時 6月25日(火) 14時～16時

(右のいずれか) ③下記メールアドレスに送信

○持ち物 包丁1本(家庭で使っている物)

エプロン・三角巾・マスク

○講師 利兵 齋藤 利弘氏

○募集人員 先着10名程度

○申込締切 6月14日(金)

○参加費 500円



(タイトルを男の料理教室申込と記載し、本文に参加者氏名を記入して送信下さい。)  
メールアドレス↓  
fuku\_k@city.obanazawa.yamagata.jp



## 行事予定



- 6月 5日(水) 福原小・中学校さわやかあいさつ運動
- 6月 6日(木) 福原の教育を語る会
- 6月 10日(月) ふくはら GAKUTO
- 6月 20日(木) 福原地区グラウンドゴルフ大会
- 6月 25日(火) 男の料理教室



公民館だより  
カラー版も見てみてください。

R6.5.1現在 (前月比)  
男性: 1,472人 (-5)  
女性: 1,397人 (-9)  
合計: 2,869人 (-14)  
世帯数: 1,059戸 (-2)

## 地域の安心安全を見守っています!青パト出発式

5月1日(水)福原小学校で地域の安心・安全と防犯意識周知のための「青パト出発式」が行われました。

防犯協会福原支部の三浦支部長から「青パト(青色回転灯装着車両でのパトロール)は、地域の安心安全を見守ります」とのあいさつがあり、6年生の児童代表の宣誓のあと、全校児童で安全の誓いが約束されました。

その後、児童の見送る中、青パト6台がパトロールに出発しました。



## 地域の安心安全のため春の防犯広報活動の実施!

5月1日(水)防犯協会福原支部では、各地区の防犯連絡員の方及び尾花沢警察署の奥山巡查部長と防犯広報活動を実施しました。

地区内の18か所の掲示板に新しい防犯ポスターを貼りながら、掲示板の点検や駐車場で自転車の防犯診断を行いました。

今回は詐欺に関するポスターが掲示されています。

- ①「騙されないで」②「詐欺 犯罪者募集に乗るな」③「詐欺 知らない人からの電話を切る勇気」

地域で情報を共有しながらすぐ相談し、詐欺被害ゼロと一緒に取り組みましょう。

駐輪場では、ごみなど捨てられたままの所があったので、関係機関に連絡を行いました。

参加者の皆さん、お疲れさまでした。



## 福原ふるさと塾「田んぼアート」スタート!! 福小5年生が種まき



福原ふるさと塾では、今年も田んぼアートを行います。今年は、尾花沢小学校5年生と福原小学校5年生が合同で実施していきます。

5月1日(水)福原小学校の5年生12名が、ふるさと塾会長の菅野誠治さん宅で田んぼアート用の種まきを行いました。

3班に分かれた後、菅野会長から種まきの方法を教えてもらいました。今回は白色と黒色の2種類の種をまきます。一人がまく種を量りで計量して袋分けし、子供たちは一人1袋の種と一つの苗床を受け持ち、上手にまくことができました。(同日、尾花沢小学校でもほかの色の種まきをしています。)

今年はどんな絵柄でしょう、楽しみです。



## 防火パレードでマーチングを披露!

4月21日(日)中町・上町商店街で春の消防大演習が開催されました。

よつばこども園の園児たちが、防火パレードに参加し、マーチングを披露しました。

観閲者(市長)の前で力強く「火遊びは絶対にしません。」と宣誓し、リズムに合ったマーチで演奏し、きりっとした表情で立派に行ってくれました。

沿道の人たちを楽しませてくれました。



## 野黒沢地区諏訪神社例大祭

4月27日(日)野黒沢地区諏訪神社例大祭及び子供会安全祈願祭が、諏訪神社にて開催されました。

青空で空気の澄んだ厳かで、かつ神聖な場所で、自治会、育成会、消防団、氏子の皆さん、その他地域の皆さんが参加され、地域と子どもたちの安全を祈願しました。

終了後、祈祷して頂いたお守りを子どもたちに渡し、今年も元気に過ごせるようにと祈念し終了しました。



## さわやかあいさつ運動スタート!

今年も5月から11月までの期間さわやかあいさつ運動が実施されます。

5月7日(火)福原地区高校生等を持つ親の会会員がJR芦沢駅と北大石田駅に分かれ、あいさつ運動を行いました。また、5月9日(木)福原小学校、福原中学校にて青少年健全育成福原地区民会議の会員、防犯協会福原支部会員の皆さんがあいさつ運動を行いました。

各駅、各学校の玄関に立って防犯標語の入ったティッシュを手渡ししながら、登校してきた児童、生徒に「おはようございます。」とあいさつを交わしました。

子供たちの安心安全のため、皆さんのご協力をよろしくお願いします。



芦沢駅



福原小学校



福原中学校